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Ata da Primeira Reunião Ordinária, no Primeiro período anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 07 de fevereiro de 
2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Mário Anderson da Silva Barreto. 
 
Aos 07 dias de fevereiro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva, Augusto César da Cunha Paiva, Carlos José Mendes 
Silva, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, 
Flávio Átila da Silva Leite, Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos 
Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
José Feliciano de Barros Júnior, Labreildes dos Santos Inácio, Mário 
Anderson da Silva Barreto, Neemias José Silva, Ricardo do Carneiro da 
Silva, Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto se 
reuniram ordinariamente para a Primeira Reunião Ordinária no Primeiro 
período anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. 
Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta 
reunião e convida o Vereador Ezequiel Manoel para fazer a leitura da Bíblia e 
uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro 
Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a 
ausência dos parlamentares: José de Arimatéia Jerônimo Santos, José 
Domingos dos Santos, este último apresentou atestado médico. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: Ofício Circular 001/2017, Câmara Municipal de 
Vereadores de Panelas – PE, que informa que em cumprimento a Lei Orgânica 
do Município, foi realizada a eleição da Mesa Diretora para o Biênio 2017/2018; 
Ofício Sec nº 24136/2016, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, 
que informa a Indicação de nº 5596/2016, do Deputado José Humberto 
Cavalcante encaminhada ao Secretario das Cidades Francisco Antônio de 
Souza para ampliar o serviço de ônibus com transporte para bicicletas do Cabo 
de Santo Agostinho; Ofício Sec nº 24800/2016, Assembleia Legislativa do 
Estado de Pernambuco, que informa a Indicação de nº 5701/2016, do 
Deputado Clodoaldo Magalhães, encaminhada ao Secretario de Saúde José 
Iran Costa Júnior, no sentido de implantar o Programa Nacional de 
Suplementação de Ferro (PNSF), no Município do Cabo de Santo Agostinho; 
Ofício nº 0833/2016, Caixa Econômica Federal, que informa liberação de 
crédito de recursos financeiros, sob bloqueio, no valor de R$ 44.298,24, do 
programa Gestão da Politica de Desenvolvimento, sob a gestão do Ministério 
das Cidades, que tem por objetivo “pavimentação de diversas ruas em locais 
de baixa renda”; Ofício nº 0834/2016, Caixa Econômica Federal, que informa 
liberação de crédito de recursos financeiros, sob bloqueio, no valor de 
R$29.032,57, do Programa Esporte e Grandes Eventos Esportivos, sob a 
gestão do Ministério do Esporte, que tem por objetivo “Implantação e 
Modernização de Infraestrutura Esportiva”; Comunicado nº MC025392/2016, 
Ministério da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 6.250,00; Comunicado nº 
MC025393/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
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destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
6.250,00; Comunicado nº MC025394/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 8.750,00; Comunicado nº MC025395/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 6.250,00; Comunicado nº 
MC025396/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
10.500,00; Comunicado nº MC025405/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 7.220,00; Comunicado nº MC140706/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 309.971,01; Comunicado nº 
MC140707/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
444.371,48; Comunicado nº MC193175/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 12.000,00; Comunicado nº MC193176/2016, Ministério 
da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 10.000,00; Comunicado nº 
MC193177/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
12.000,00; Comunicado nº MC193178/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 14.000,00; Indicação nº 001/2017, Vereador Labreildes 
dos Santos Inácio (Irmão Del), que solicita ao Poder Executivo que seja feita a 
construção da uma praça, na Rua do Porto, no Bairro São Francisco; Indicação 
nº 002/2017, Vereador Labreildes dos Santos Inácio (Irmão Del), que solicita ao 
Poder Executivo que seja feito o calçamento da Travessa Aníbal Cardoso, 02, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 003/2017, Vereador César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo que seja feito o saneamento da Rua Visconde de 
Campo Alegre; Indicação nº 004/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo que seja feita capinação, iluminação e revitalização da Praça 
Arruda Câmara, próximo ao Estádio Gileno de Carli; Indicação nº 005/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo que seja feita a 
desobstrução do canal das Ruas 12 e 14, Bairro de São Francisco; Indicação 
nº 006/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a ativação 
do Projeto CEUs - Centro de Artes Esportes Unificados; Indicação nº 007/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo que seja feita a 
desobstrução do canal da Rua Zumbi dos palmares, Cohab; Indicação nº 
008/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento e o asfalto do Chiado do Rato, Pontes dos Carvalhos; Indicação nº 
009/2017, Vereador Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento asfáltico na Rua José Alves Bezerra, Vila Social; Indicação nº 
10/2017, Vereador Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento asfáltico na Rua Maria Helena Lopes, Vila Roca; Indicação nº 
11/2017, Vereador Ricardo do Carneiro, que solicita ao Poder Executivo a 
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construção uma Academia da Cidade, Vila Roca; Indicação nº 12/2017, 
Vereador Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
uma Academia da Cidade, em Garapu; Indicação nº 13/2017, Vereador Ricardo 
Carneiro, que solicita ao Poder Executivo a implantação de refletores de 
iluminação, a construção de vestiários e a instalação de telas de proteção no 
entorno da Arena Argemiro José do Nascimento, Vila Claudete; Indicação nº 
14/2017, Vereador Ricardo Carneiro; que solicita ao Poder Executivo a 
implantação de uma rede de drenagem pluvial e a pavimentação asfáltica da 
Rua Antônio José de Oliveira, Garapu; Indicação nº 15/2017, Vereador Ricardo 
Carneiro, que solicita ao Poder Executivo que seja implantada uma rede de 
drenagem pluvial e a pavimentação asfáltica da Rua Olavo Bilac, Garapu; 
Indicação nº 16/2017, Vereador Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder 
Executivo a implantação de uma rede de drenagem pluvial e a pavimentação 
asfáltica da Rua Amaro Florêncio de Miranda, Garapu; Indicação nº 17/2017, 
Vereador Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo a implantação de 
uma rede de drenagem pluvial e pavimentação asfáltica da Rua Luiz Deodato 
Pereira, Garapu; Indicação nº 18/2017, Vereador Ricardo Carneiro, que solicita 
ao Poder Executivo a implantação de uma rede de drenagem pluvial e a 
pavimentação asfáltica da Rua Cristina Tavares, Garapu; Indicação nº 19/2017, 
Vereador Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo a implantação de 
uma rede de drenagem pluvial e a pavimentação asfáltica da Avenida Júlio 
Araújo, Garapu; Indicação nº 20/2017, Vereador Ricardo Carneiro, que solicita 
ao Poder Executivo a implantação de uma rede de drenagem pluvial e a 
pavimentação asfáltica da Rua 75, Garapu; Indicação nº 21/2017, Vereador 
Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo a implantação uma rede de 
drenagem pluvial e a pavimentação asfáltica da Rua 68, Garapu; Indicação nº 
22/2017, Vereador Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo a 
implantação de uma rede de drenagem pluvial e a pavimentação asfáltica da 
Rua Jaboatão dos Guararapes, Garapu; Indicação nº 23/2017, Vereador 
Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo que seja implantada uma 
rede de drenagem pluvial e a pavimentação asfáltica da Estrada Principal dos 
Quilombolas, comunidade dos Quilombolas; Indicação nº 24/2017, Vereador 
Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo que seja implantada uma 
rede de drenagem pluvial e a pavimentação asfáltica da Rua Historiador Alves 
Lacerda, Garapu; Indicação nº 25/2017, Vereador Ricardo Carneiro, que 
solicita ao Poder Executivo que seja implantada uma rede de drenagem pluvial 
e a pavimentação asfáltica da Rua Júlio Araújo, Garapu; Indicação nº 26/2017, 
Vereador Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo que seja 
implantada uma rede de drenagem pluvial e a pavimentação asfáltica da Rua 
das Margaridas, Garapu; Indicação nº 27/2017, Vereador Ricardo Carneiro, 
que solicita ao Poder Executivo que seja implantada uma rede de drenagem 
pluvial e a pavimentação asfáltica da Rua Amélia Alves da Silveira, Garapu; 
Indicação nº 28/2017, Vereador Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder 
Executivo que seja implantada uma rede de drenagem pluvial e a 
pavimentação asfáltica da Rua Marta Holanda de Albuquerque, Garapu; 
Indicação nº 29/2017, Vereador Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder 
Executivo que seja implantada uma rede de drenagem pluvial e a 
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pavimentação asfáltica da Rua Ana Isabel, Garapu; Indicação nº 30/2017, 
Vereador Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo que seja 
implantada uma rede de drenagem pluvial e a pavimentação asfáltica da Rua 
Amaro Jacinto Soares Filho, Garapu; Indicação nº 31/2017, Vereador Ricardo 
Carneiro, que solicita ao Poder Executivo que seja implantada uma rede de 
drenagem pluvial e a pavimentação asfáltica da Rua Angélica Maria 
Magalhães, Garapu; Indicação nº 32/2017, Vereador José Domingos, que 
solicita ao Poder Executivo serviço de recuperação da escadaria na Rua 18, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 33/2017, Vereador Amaro Honorato, que 
solicita ao Poder Executivo a colocação de tubos de 20, da Rua Trinta e Três, 
próximo a antiga casa de farinha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 34/2017, 
Vereador José Domingos, que solicita ao Poder Executivo o serviço de 
recuperação dos corrimões da Rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
35/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder Executivo o serviço 
de saneamento, pavimentação e limpeza de canaletas da Rua 25, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 36/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao 
Poder Executivo o serviço de limpeza dos esgotos e canaletas na Rua 29, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 37/2017, Vereador Amaro Honorato, que 
solicita ao Poder Executivo a reforma e a recuperação do calçadão da Praia de 
Gaibu; Indicação nº 38/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de uma Caixa D’água no final da Rua da Caixa D’água, 
Jussaral; Indicação nº 39/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma do banheiro público, em Jussaral; Indicação nº 
40/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo e a 
Presidência da Compesa a normalização do abastecimento de água em 
Pirapama, Novo Horizonte e Barbalho; Indicação nº 41/2017, Vereador César 
Paiva, que solicita à Direção da Compesa a normalização do abastecimento de 
água, em Garapu; Indicação nº 42/2017, Vereador César Paiva, que solicita à 
Direção da Compesa a normalização do abastecimento de água, na Charneca; 
Indicação nº 43/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
desobstrução de esgoto da Rua Armando José da silva, Rosário; Indicação nº 
44/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a melhoria na 
coleta de lixo, com implantação de coletores em Garapu; Indicação nº 45/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a melhoria na coleta de 
lixo, com implantação de coletores no Engenho Castelo; Indicação nº 46/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a melhoria da coleta de 
lixo, e a implantação de coletores em Mercês; Indicação nº 47/2017, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação das Ruas 
Manoel Antônio Luiz Eduardo de Lira e Rua dos Clarim, em Pontezinha; 
Indicação nº 48/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
ampliação das aulas do projeto Mulheres em Movimento; Indicação nº 49/2017, 
Vereador José Domingos, que solicita ao Poder Executivo serviços de 
saneamento e asfalto na Rua Max Feliciano, em Barbalho ll; Indicação nº 
50/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo um 
Centro de Cultura, Esporte e Lazer no Espaço da Composteira, em Pontezinha; 
Indicação nº 51/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e drenagem da Rua da Caixa D’água, em Jussaral; 
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Requerimento nº 001/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de uma pista de cooper com aparelhos para a atividade 
física, em Garapu; Requerimento nº 002/2017, Vereador César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de uma pista de cooper com de 
aparelhos para a atividade física, em Pontezinha; Requerimento nº 003/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua 06, na Travessa Miguel Arraes, próximo a Escola José 
Clarindo, em Santo Estevão; Requerimento nº 004/2017, Vereador José 
Domingos, que solicita ao Poder Executivo a volta do Posto de Saúde (PSF) da 
Rua 17, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 005/2017, Vereador César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
08, na Travessa Miguel Arraes, próximo a Escola José Clarindo, em Santo 
Estevão; Requerimento nº 006/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 07, na Travessa Miguel 
Arraes, próximo a Escola José Clarindo, em Santo Estevão; Requerimento nº 
007/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Projetada Dezenove, Garapu; Requerimento nº 
008/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a construção 
de um mirante na Praia de Itapuama; Requerimento nº 009/2017, Vereador 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma pista de 
cooper com aparelhos para a atividade física, na Charneca; Requerimento nº 
010/2017, Vereador Carlos José Mendes, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma unidade avançada de pronto atendimento do SAMU, em 
Pontezinha; Requerimento nº 011/2017, Vereador Carlos José Mendes que 
solicita ao Poder Executivo a construção da academia da cidade, em 
Pontezinha; Requerimento nº 012/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Tabira, Garapu; 
Requerimento nº 013/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Cristina Tavares, Garapu; 
Requerimento nº 014/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Professor Isaac Martins 
Rodrigues, Garapu; Requerimento nº 015/2017, Vereador César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Primeiro de 
Maio, Garapu; Requerimento nº 016/2017, Vereador César Paiva, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Marta Holanda de 
Albuquerque, Garapu; Requerimento nº 017/2017, Vereador César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Monteiro 
Lobato, Garapu; Requerimento nº 018/2017, Vereador César Paiva, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Ana Isabel, Garapu; 
Requerimento nº 019/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Raquel de Queiroz, Garapu; 
Requerimento nº 020/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a complementação da pavimentação e a drenagem da Rua 
Guarebas, no Bairro São Francisco; Requerimento nº 021/2017, Vereador 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua Girassol, Garapu; Requerimento nº 022/2017, Vereador César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Marta 



Página 6 de 10 

 

Dantas, Garapu; Requerimento nº 023/2017, Vereador César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Maragogi, 
Garapu; Requerimento nº 024/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Padre Móises Lindoso, 
Garapu; Requerimento nº 025/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua da Felicidade, Garapu; 
Requerimento nº 026/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Timbaúba, Garapu; 
Requerimento nº 027/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Morena, Garapu; 
Requerimento nº 028/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Lagoa Grande, Garapu; 
Requerimento nº 029/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Emanuel Mendes, Garapu; 
Requerimento nº 030/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Santa Maria da Boa Vista, 
Garapu; Requerimento nº 031/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a reconstrução do colégio da Rua Pastor Armando José da 
Silva, Rosário; Requerimento nº 032/2017, Vereador Amaro Honorato, que 
solicita ao Poder Executivo a reforma do colégio do Engenho Pau Santo; 
Requerimento nº 033/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a contratação, em caráter de urgência, de um médico para realizar 
atendimento no Engenho Pau Santo; Requerimento nº 034/2017, Vereador 
Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a reforma do Posto de Saúde 
do Engenho Pau Santo e adjacentes, zona rural; Requerimento nº 035/2017, 
Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
luminárias nos seguintes postes: (092626), (092624), (00264) e (002465), 
todos distribuídos na estrada principal do Engenho Liberdade; Requerimento nº 
036/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo uma 
operação “tapa buracos” na estrada que dá acesso aos Engenhos Castelo, 
Liberdade, Pantorra, Tapogi, dentre outros; Requerimento nº 037/2017, 
Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a reativação do 
chafariz do Engenho Liberdade; Requerimento nº 038/2017, Vereador Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a construção de um abrigo de ônibus 
na PE-42, próximo à entrada do Engenho Ipiranga; Requerimento nº 039/2017, 
Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a construção de um 
posto de saúde e odontológico no Engenho Sebastopol; Requerimento nº 
040/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a 
contratação de dois agentes de saúde para a comunidade dos Engenhos 
Sebastopol, Brunhem e Castelo; Requerimento nº 041/2017, Vereador Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a contratação de um agente de 
saúde para a comunidade dos Engenhos Tapugi de Cima, Tapugi de Baixo, 
Cajabussú e Estiva; Requerimento nº 042/2017, Vereador Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo a operação “Tapa buracos” na estrada que dá 
acesso aos Engenhos Tapugi de Baixo, Cajabussusinho, Cajabussú e 
Estivaneste; Requerimento nº 043/2017, Vereador Amaro Honorato, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 2ªTravessa da 
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Rua do Campo, Jussaral; Requerimento nº 044/2017, Vereador Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 3ª 
Travessa da Rua do Campo, Jussaral; Requerimento nº 045/2017, Vereador 
Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da 4ª Travessa da Rua do Campo, Jussaral; Requerimento nº 
046/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Manoel Honorato da Silva, Jussaral; 
Requerimento nº 047/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de um abrigo de ônibus em frente ao tratamento de 
esgoto, na comunidade de Cepovo, Suape; Requerimento nº 048/2017, 
Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Vinte Cinco, Charneca; Requerimento nº 049/2017, 
Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua da Mangueira, Novo Horizonte; Requerimento nº 050/2017, 
Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a reposição dos 
refletores do campo do Carecão, Charneca; Requerimento nº 051/2017, 
Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a reposição das 
lixeiras da orla da Praia de Gaibu; Requerimento nº 052/2017, Vereador Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pintura da Escola Municipal 
Aristheu Figueiredo, Charneca; Requerimento nº 053/2017, Vereador Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo o reforço do policiamento na orla da 
Praia de Gaibu; Requerimento nº 054/2017, Vereador Amaro Honorato, que 
solicita ao Poder Executivo a recolocação do bebedouro na quadra 
poliesportiva do Colégio Padre Antônio de Melo, Charneca; Requerimento nº 
055/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da 1ª Travessa da Rua Vasconcelos, Jussaral; 
Requerimento nº 056/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da 1ª Travessa da Rua do Campo, Jussaral; 
Requerimento nº 057/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a reposição dos refletores do campo de futebol, em Jussaral; 
Requerimento nº 058/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo o reforço do policiamento, em Jussaral; Requerimento nº 059/2017, 
Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Padre Carlos, em Jussaral; Requerimento nº 061/2017,  
Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Travessa São Pedro, Pirapama; Requerimento nº 062/2017, 
Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo o fechamento de 
uma boca de lobo na Rua Voluntários da Pátria; Requerimento nº 063/2017, 
Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a drenagem da Rua 
Voluntários da Pátria; Requerimento nº 064/2017, Vereador Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Avenida do 
Areal, em Nazaré; Requerimento nº 065/2017, Vereador Amaro Honorato, que 
solicita ao Poder Executivo a proibição dos jogos na orla da Praia de Gaibu nos 
finais de semana e feriados; Requerimento nº 066/2017, Vereador Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a reativação do Núcleo Policial, em 
Gaibu; Requerimento nº 067/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a reativação de caixas eletrônicos, Banco do Brasil; 
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Requerimento nº 068/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a reativação de caixas eletrônicos, Caixa Econômica; Requerimento 
nº 069/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento do lixo e de entulhos na Rua Severino Honorato da Silva; 
Requerimento nº 070/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e drenagem da Rua Onze, em Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 071/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal da Rua 14, em Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 072/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo uma operação tapa buraco, na Rua 14, em Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 073/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de luminárias nos postes da Rua Alto do Cemitério 
Novo, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 074/2017, Vereador Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a instalação de luminárias nos 
postes da Rua Trinta e Três, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 075/2017, 
Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo que a empresa de 
ônibus MT (Monteiro Transportes), que faz a linha do Cabo ao Engenho Tobé, 
cumpra com os horários das viagens, conforme contrato de concessão de 
prestação de serviço; Requerimento nº 076/2017, Vereador Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo uma operação Tapa Buracos, na PE 25; 
Requerimento nº 077/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a apreensão dos animais de grande porte, que trafegam diariamente 
nas vias públicas, em Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 078/2017, 
Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a apreensão dos 
animais de grande porte, que trafegam diariamente nas margens da PE-60; 
Requerimento nº 079/2017, Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza de canaletas da Rua 02, no Malaquias; Requerimento nº 
080/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a reabertura 
do posto de Saúde de Vila Nova, em Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
081/2017, Vereador Carlos José, que solicita ao Poder Executivo a reforma da 
antiga creche, localizada na Rua do Arraial; Requerimento nº 082/2017, 
Vereador Carlos José, que solicita ao Poder Executivo a reforma do posto 
médico 12 horas do Sacramento, em Pontezinha, transformando-o em 24h; 
Projeto de Lei nº 001/2017, Vereador Amaro Honorato, que denomina Rua 
Olindina Mendonça, conhecida como Travessa São Pedro, da Rua Evangélica, 
Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 002/2017, Vereador 
Amaro Honorato, que denomina Rua Amaro Antero Sabino, a Rua conhecida 
como Rua 25, Charneca, Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 
003/2017, Vereador Amaro Honorato, que denomina Rua Manoel Gomes de 
Melo, conhecida como Rua 11, Charneca, Município do Cabo de Santo 
Agostinho; Projeto de Lei nº 004/2017, Vereador Labreildes dos Santos Inácio, 
que dá ao Logradouro VC.3-S2, em Enseadas dos Corais, o nome de Rua Pôr 
do Sol; Projeto de Lei nº 005/2017, Vereador Labreildes dos Santos Inácio, que 
dá ao Logradouro VL.9-S2, em Enseadas dos Corais, o nome de Rua Campo 
Belo; Projeto de Lei nº 006/2017, Vereador Labreildes dos Santos Inácio, que 
dá ao Logradouro VC.2-S2, em Enseadas dos Corais, o nome de Rua Azul do 
Mar; Projeto de Lei nº 007/2017, Vereador Labreildes dos Santos Inácio, que 
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dá ao Logradouro VL.6-S2, em Enseadas os Corais, o nome de Rua das 
Flores; Projeto de Lei nº 008/2017, Vereador Labreildes dos Santos Inácio, que 
dá ao Logradouro VL.7-S2, em Enseadas dos Corais, o nome de Rua das 
Orquídeas; Projeto de Lei nº 009/2017, Vereador Labreildes dos Santos Inácio; 
que dá ao Logradouro VL.8-S2, em Enseadas dos Corais, o nome de Rua 
Castelinho; Projeto de Lei nº 10/2016, Vereador Mário Anderson que autoriza a 
criação do Programa Horta nas Escolas. Continuando, o Presidente abriu o 
Pequeno Expediente que teve o seguinte Edil inscrito: Pequeno Expediente – 
Vereador Ezequiel Manoel que solicita um Voto de Pesar para a família do Ex-
Presidente Luís Inácio Lula da Silva, em virtude do falecimento da sua esposa, 
Marisa Letícia, a ser encaminhado para o Instituto Lula. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro, Ricardinho, que discute a criação 
da empresa municipal de água e saneamento, também denuncia que a 
prefeitura municipal arrancou as instalações da Compesa deixando moradores 
de Garapu sem água, e pede que seja realizado o conserto, sobre a 
municipalização da água, diz que é um tema complexo, que precisa ter um 
debate mais amplo, pois realizou estudos sobre o caso da municipalização de 
Petrolina e de Duque de Caixias, esta última no Rio de Janeiro, além de outras 
cidades e viu que Petrolina está firmando parcerias com a Compesa, lembra 
que o contrato firmado do Cabo de Santo Agostinho com a Compesa, foi de 35 
anos, e foi feito há 6 anos, pelo prefeito da Época, Lula Cabral, defende que 
precisa fazer o debate, também diz que se deve envolver nesse problema os 
deputados estaduais e federais que tiveram votos aqui, mas não aparecer, e 
diz que se deve parar com essa situação política de dois grupos: Betinho e 
Lula, defende a seriedade do tema da água e que todos os deputados com 
votos daqui devem ser envolvidos no problema; Vereador César Paiva que 
parabeniza o prefeito por intervenções que vêm fazendo e informa que a 
retirada dos canos não foi proposital, defende que o debate da municipalização 
da água não é para jogar pra plateia, e que o objetivo é a melhoria da água, 
informa que criou a ouvidoria parlamentar com o objetivo de deixar as pessoas 
mais próximas do gabinete, defende que as plenárias tenham mais 
envolvimento da comunidade e afirma que quer dar respostas a população com 
sua atuação no mandato, também fala sobre o projeto Mulheres em Movimento 
e pede que o Poder Executivo amplie o programa com a inclusão de 
nutricionistas; Vereador Ezequiel Manoel que afirma que a democracia dá 
direito de lutar, lembra o golpe contra a ex-presidente Dilma e diz que vai 
debater a reforma da previdência e a reforma trabalhista, pois se quer acabar 
com a CLT e diz que a Casa vai debater esses temas, também deseja um bom 
governo ao Poder Executivo; Vereador Flávio Átila, Flávio do Fórum, que 
informa ter o gabinete aberto, lembra que já fez movimento estudantil e que a 
proposta de municipalização da água vai trazer muito debate para esta Casa, 
defende que contrato, quando não se cumpre, se quebra, e diz que não chega 
água em muitos lugares do Cabo de Santo Agostinho, fala que vai apresentar 
dois requerimentos, um sobre UTI móvel para o Município e um para a 
instalação de uma UPA em Ponte dos Carvalhos, defende que o Governo Lula 
vai ser melhor que o primeiro; Vereador Jefferson Marcos que se mostra 
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preocupado com o estádio de futebol de Pontezinha, que está abandonado, e 
diz que precisa ser finalizado, também fala sobre a indicação da composteira 
que pede a construção de um centro cultural, lazer e esportes, diz que o papel 
do Vereador é ouvir a população cabense e que vai realizar seminários para 
ouvir a população. Na sequência, não havendo Ordem do Dia o Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 8 de fevereiro, às 10 
horas, e, para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata 
que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 


